
Compte-rendu de la réunion du bureau de l’AS SPORTING GOLF 
Lundi 15 Mai 2023 

 
 
Présents : 

• Jean Damien BUREAU (représentant la SA) 

• Jean Michel GRILLERE (Secrétaire) 

• Christel LOZET (responsable SGPDL) 

• Chantal METREAU (Animation Challenge Partenaires) 

• Bruno PASQUET (Trésorier) 

• Richard PETIT (Capitaine des jeux, Commission sportive) 

• Gilles RATIARSON (Président, École de golf)  

• Paul ROBINET (Commission sportive) 

• Christophe TRIBONDEAU (Commission École de Golf) 

• Marc VALERY (Commission École de golf et animation) 
 
 

1 Accueil et présentation de Bruno PASQUET : Gilles RATIARSON propose M. Bruno 
PASQUET au poste de trésorier de l’AS, Bruno, proposition acceptée à l’unanimité.  

M. PASQUET prend ses fonctions à partir de ce jour, et sera informer des procédures à 
mettre en place, notamment avec le Crédit Mutuel  

 
2 Compétitions :  
 

- Rappel du Président de l’intérêt de l’AS et de la SA à travailler ensemble : 

• (Présence de partenaires institutionnels qui veulent travailler avec les 
deux structures : Mercedes, Valdys, Opel, Ville de Saint Jean de Monts, 
Super U, Eurogolf, Artipol….) - Chaque structure est indépendante, mais 
participent ensemble à l’élaboration du projet.  

- Compétitions dominicales : Bilan 2022 

• 20 compétitions pour un budget de 31 k€ et des recettes de 29 k€ 
Le tableau budgétaire 2022 pour les compétitions organisées par l AS  
est remis à chaque membre du bureau.  

• Le Président rappelle que les dons entrent dans le budget de l’AS (12 k€ en 
2022), Pour information, les dons étaient de 9k€ en 2021 : l’écart se 
justifie par le fait que depuis 2020, l’arrêt de compte est au 31/12 (en 
2019, les comptes étaient arrêtés au 30/09 auparavant). 

 

• Ranking (Classement): Aussi appelé Mérite National : il va falloir travailler 
sur une orientation pour améliorer le rang de l’Association. 

 

• Sporting Cup : Compétition mixte organisée par l’AS en Match-Play avec 
éliminatoire directe. Richard PETIT explique le règlement de la 
compétition que l’on pourra consulter par affichage et par internet. Il n’y 
aura pas d’inscription en ligne, mais Il y aura une liste d attente 



                                 Participation de 64 joueurs avec remise de lots aux 3 premiers.   
 

• Coupe de la Ville de Saint Jean de Monts : Gilles RATIARSON s occupe de 
demander la subvention à la ville (2500 € en 2022). 
Concernant les compétitions gérées par l’AS, Jean Damien BUREAU              
souhaite que l’AS s ’en occupe de manière plus importante, tout en 
confirmant que la SA apportera toujours son soutien.  

 

• Parrainage/Mécénat : voir les documents CERFA pour les contrats 
mécénat. Penser à relancer les sponsors (exemple de Mercedes) pour le 
règlement des subventions (délai actuel trop long…3 mois minimum ce qui 
a créé des écarts de trésorerie) 

 
 

3 Site internet 
 

- Rappel du Président : les informations de l AS doivent être validées avant 
publication sur le site  

 
 
4 Rôle décisionnaire du Bureau de l’AS  
 
                   Le bureau représente l’AS et prend toute décision pour l’AS 
 
 
 
5 Extranet 

Seul, le bureau doit avoir accès aux informations publiés sur extranet, il est envisagé 
de mettre en place une adresse consultative pour les responsables des compétit 

 
 
6 Courrier de Mme Dolores MAS et réponse 
 

Le Président composera une réponse écrite à la lettre interrogative de Mme MAS en 
accord avec le bureau, avec pour but de la rencontrer. Le Président et le trésorier se 
proposent de la recevoir  

 
 
7 Soirée Club 
 
           Jean Damien BUREAU a prévu d’organiser la soirée au nom de la SA : un musicien a été  
           réservé . Une soirée British est proposée. 
           Elle pourrait être organisée le samedi 26 août 2023, jour du Championnat du Club 
 
 
 
 



8 SGPDL-SGPDS  
 

Christel LOZET demande que l’AS soit strict concernant la fraude et la tricherie en 
compétition. 
Un rappel sera à faire précisant qu’en cas de fraude, ce sera l’exclusion sera proposée 
au bureau de l’AS et de toute compétition jusqu’au 31 décembre de l’année.  

 
 
9 Usage du chalet 
 
         JD BUREAU précise qu’il n’est pas suffisamment utilisé, risquant d’entraîner sa 
         récupération par la commune, qui le met à disposition de l AS  
         (Voir pour le chauffage et l électricité – Richard PETIT a effectué le ménage) 
 
10 Prévision Réunion : une commission animation va être créée et se réunira d ici fin mai 
 
 
Prochaine réunion du bureau Le lundi 19 juin 2023 à 19h00  


